

Expo-Empréndete 2023: Facultad de Contaduría y Administración (FCA) UNAM



Stand del Instituto de Química.

Del 17 al 19 de agosto el Instituto de Química de la UNAM tuvo presencia con un stand dentro de la Feria de Emprendimiento "EXPO EMPRÉNDETE" organizada por la Facultad de Contaduría y Administración de la UNAM en el Centro de Exposiciones y Congresos UNAM.

El stand del Instituto, rodeado de las diversas incubadoras de la Universidad, estuvo presente entre decenas de emprendimientos del campo de los alimentos, servicios, tecnologías de la información, arte, agroindustria, educación, así como de instituciones gubernamentales como la COFEPRIS. Durante tres días brindó información a los emprendedores, estudiantes y demás asistentes sobre las capacidades, servicios analíticos, departamentos de investigación, proyectos, vías de colaboración, estancias de investigación, cursos y talleres que ofrece el Instituto de Química.

Sin duda, la colaboración del Instituto de Química en los diversos sectores productivos es fundamental para impulsar el desarrollo e innovación de los estudiantes, egresados e industria interesada en siempre mejorar sus productos y líneas de producción.

Agradecemos la invitación y el espacio a la FCA y aplaudimos la iniciativa de fomentar e impulsar los emprendimientos de los estudiantes e investigadores, además de brindales conferencias muy enriquecedoras durante estos 3 días.



M. en I. Raúl Tafolla Rodríguez, Secretaria de Vinculación CCIQS UAEMéx-UNAM, sede Toluca del Instituto de Química.

Estos espacios dan la oportunidad de mostrar las capacidades e infraestructura del Instituto más allá de la investigación de laboratorio, y nos permite fortalecer la vinculación desde diferentes aristas, y sobre todo fomentar entre los alumnos el tema de emprendimiento como una alternativa.